



観音寺小だより

〈発行〉
観音寺市立
観音寺小学校

教室の風景

あわただしさの中にも充実した日々が

五年

一月は行く、二月は逃げる、三月は去るといいますが、ついこの間三学期が始まったと思っただけなのに、あっという間にもう学年末を迎えようとしています。さて、子どもたちはこの一年間で、どのように成長したのでしょうか？

献血出前授業がありました。スマホ・ケータイ安全教室も実施し、三豊杯のジュニアサッカー大会にも出場しました。ミシンボランティアさんのお力を借りて、ナブザックも完成させました。また、五年三組は学校代表として公開授業も行いました。そんな中、児童会役員の引き継ぎ式があり、ここからは、実質、五年生が、観音寺小学校を背負っていきます。

外部の方々から、また、校内の先生方からたくさんのお褒めの言葉をいただくにつけ、五年生集会（団念）を開き、全員で喜びあったり、「これからもがんばろう」と決起したりしてきました。子どもたちが、確実な歩みが続けていけるよう、私たち教員は、いつも子どもたちの味方でいたいと思っています。



「紅白梅図屏風」芸術鑑賞！

六年

二月十九日に観音寺小学校の大会議室で、MOA美術館（静岡県）の香川県支部の方々による出前授業が行われました。国宝である『紅白梅図屏風』（尾形光琳）の複製品を見て、子どもたちは作品の大きさや色遣いに目を奪われた様子でした。また、学芸員の方から尾形光琳の人物像や生涯についての説明を受け、教科書では知ることのできない情報に、興味深く聞き入っていました。

説明の後は、クラス毎に作品を間近で鑑賞しました。光琳の卓越した筆さばきに魅了されたのか、屏風の前からしばらく動こうとしない子どもたちもいました。質問の時間には、「尾形光琳は、どんな性格の人だったのですか」とか「どのような点が国宝としての価値があるのですか」などの質問が次々と出てきました。作品についての関心を深めるとともに、国宝のもつ迫力を心に刻み込んだ一時間となりました。



三月の主な行事

- 1日（火）卒業式練習開始
- 3日（木）「子どもの心の健康教室」（5年）
- 4日（金）「読み聞かせ」（6年）
- 7日（月）卒業式全体練習開始
- 15日（火）卒業式予行・表彰式
- 18日（金）卒業式
- 21日（月）振替休日
- 22日（火）スプリングコンサート（3校時）
- 23日（水）年度末大そうじ 教室移動
- 24日（木）修了式・離任式
- 25日（金）学年末休業日開始

全国社会科研究会に向けて

皆様御存知のとおり、平成28年度に観音寺小学校を会場として、「全国小学校社会科研究協議会」が開催されます。日本中からおいでた先生方に、本校の研究を発表する大きな舞台となります。この大会に向け、文部科学省の澤井先生、國學院大学の安野先生、県義務教育課の山内先生をお招きし、御指導をいただいています。

2月8日には5年3組の出濱学級で、2月18日には4年2組の白川学級で授業を行いました。子どもたちの意欲的な話し合いと「若い」先生の情熱溢れる指導に高い評価をいただきました。この研究会をよい機会と捉え、これから1年間、一丸となって研究を進めてまいります。



児童会引き継ぎ会 バトンはしっかりと・・・

2月10日（水）、児童会役員の引き継ぎ会が行われました。この1年間、自分たちが頑張ってきたことを堂々と語る6年生の凛とした声には、やり遂げたという達成感と自信が溢れていました。また、5年生の意欲漲（みなぎ）る姿には、伝統をしっかりと受け継いでいくという確かな決意が表れていました。こうした素晴らしい態度に、大きな拍手で感謝と激励の心を表す下級生からは、上級生への憧れの「まなざし」を感じました。観音寺小学校の未来の姿を共有できた引き継ぎ会となりました。ありがとう6年生、そして、よろしく5年生。



【ありがとうございました
6年生】

森 弘希 山下 理子
前田 宙輝 白井 愛佳
加藤 寛貴 香川 有希

【よろしくお願いします
5年生】

折田 祐輝 西田 芽生
白井 佑征 阪田 梨桜
近藤 颯一朗 曾根 菜々美

～輝く栄光～

学年チャレンジ達成

3 年生「帰りに、机と机の上を整理して帰る」
 5 年生「食器を割らない」 6 年生「机の上を整理して帰ろう」

なわとびクラスマッチ優勝

1 年生：1 組、3 組 2 年生：2 組 3 年生：1 組
 4 年生：1 組、2 組 5 年生：3 組 6 年生：2 組

香川室内跳躍競技会

第 5 位 1m29 6 年 増田 聖琉

三豊杯 Jr. サッカー大会

4 年男子の部 第 4 位 4 年 2 組チーム
 5 年女子の部 第 4 位 赤ずきんちゃんチーム
 5 年男子の部 第 4 位 ガリベンブラザーズチーム

市健康づくりなわとび大会

後ろとび 3 年生以下の部 第 1 位 18 分 33 秒 2 年 國土 桜来
 第 2 位 14 分 25 秒 3 年 筒井 柚心
 交差とび 3 年生以下の部 第 1 位 3 分 3 秒 3 年 塩田 小華
 第 2 位 1 分 46 秒 3 年 大西 ここ菜
 4 年生以上の部 第 3 位 3 分 10 秒 6 年 秋山 紘一郎
 二重とび 3 年生以下の部 第 3 位 1 分 14 秒 2 年 東 花織
 4 年生以上の部 第 2 位 2 分 58 秒 6 年 秋山 紘一郎
 第 3 位 2 分 47 秒 4 年 清水 星里
 前とび 1・2 年女子の部 第 1 位 19 分 39 秒 2 年 東 花織
 1・2 年男子の部 第 2 位 15 分 44 秒 1 年 守谷 太希
 第 3 位 8 分 57 秒 1 年 豊田 琉偉
 3・4 年女子の部 第 1 位 53 分 39 秒 3 年 横山 あいり
 第 3 位 20 分 41 秒 4 年 辻村 春乃
 3・4 年男子の部 第 1 位 18 分 9 秒 4 年 小谷 麟太郎
 第 2 位 17 分 31 秒 4 年 國土 裕右
 第 3 位 12 分 8 秒 4 年 中田 涼介
 5・6 年女子の部 第 1 位 33 分 22 秒 5 年 筒井 花心
 5・6 年男子の部 第 3 位 14 分 34 秒 5 年 松浦 仁
 連続 8 の字とび 4 年生以上の部 第 2 位 305 回 ホワイトリバーチーム



百人一首五色合格	1 年	宇賀 蓮斗	守谷 太希	吉田 悠人	宮崎 雪愛
	2 年	大谷 一喜	大久保香穂	白井 晴大	高井 夢奈
		大西 亮暉	萩田 悠沙		
3 年	合田 峻	大西 ここ菜	塩田 小華	福田 結衣	
	吉田 舜	西山 孝輝			

百人一首四色合格	1 年	高橋 咲羽			
	2 年	荒巻 風凱	宇賀 凜太郎	井下 恵瑠	鴨田 尚典

百人一首三色合格	1 年	大倉 恵介	高井 陽斗	武藤 心温	森本 帆香	山本 真子	山本 芽依
		西山 夏帆					
	2 年	床田 雅弥	三谷 悦春	東 花織	河内ひかる子	近藤 由埜	松本 莉穂
	小谷 應介	和泉 誇乃香	富山 夏海	仁木 海翔	松原 優空		
3 年	山本 凌大	山本 更紗	※ 百人一首には、1、2、3 年生が取り組んでいます。				



学校だより 18 号（2 月 15 日号）に寄せられた主な御意見・御要望

○学校の話をたくさんしてくれます。毎日がとても楽しそうで成長も感じます。
○冬の寒い日も歩いて登下校して体力がついたのか、去年まで冬によく風邪を引いていたのが、今年は 1 日も休まず過ごせています。あと 1 ヶ月、本人も休まず行くだ！と手洗い、うがいなど意識して頑張っています。
○朝起こさなくても、目覚ましをセットして自分で起きようと努力する姿が見られるようになりました。
○目の不自由な人やお年寄りの方に親切にしている姿、うれしく思います。
○サポート隊の方々が注意深く見守っていただけるので安心して送り出すことができます。青バト使用も来年度より始まり、ますます子どもたちの安全のために取組が強化されていること感謝申し上げます。
△自転車の乗り方（ヘルメットの有無）、飛び出し、横断歩道外での横切り、とても心配です。
△自転車に乗る際、ヘルメットをかぶってもあごひもをしていない子をよく見かけます。また薄暗い中帰宅している所も見ます。
△コスモスへとぬける高架を徒歩で歩いている小学生をたまに見かけます。スピードを出している車が多いので心配です。
△休みの日に歩道近くで鬼ごっこかしていて、車道に飛び出し危なかったことを見かけました。